



Schweiz: 01.07.09 12:54

Leistung als Hauptsorge junger Menschen

Sorgen-Barometer für 16- bis 25-Jährige ausgewertet

Leistungsdruck in der Ausbildung und Prüfungen sind die Hauptsorgen der Jugendlichen und jungen Erwachsenen in der Deutschschweiz.

Laut Jugend-Sorgenbarometer der Fachhochschule Nordwestschweiz beklagen sich die 16- bis 25-Jährigen in der Deutschschweiz vor allem über den Leistungsdruck in der Ausbildung und nervenaufreibende Prüfungen. Wie die Organisation Livenet mitteilt, nannten 1943 Jugendliche und junge Erwachsene auf dem Internetportal Lebenshilfe-net.ch ihre Sorgen.

«Das Ich» steht im Vordergrund

Über der Hälfte machen Leistungsdruck und Prüfungen am meisten zu schaffen. Rund ein Viertel der Teilnehmer beklagt sich zudem über Beziehungsprobleme, Geldmangel und Familiäres. Aber auch die Frage nach dem Lebenssinn, Niedergeschlagenheit, Langeweile, Konflikte unter Freunden, sowie der Leistungsdruck am Arbeitsplatz belasten viele. Deutlich wird, dass Gewalt, gesellschaftliche Probleme wie Ausländerfragen oder die Wirtschaftslage Jugendliche weniger beschäftigen als ihre persönlichen Herausforderungen. (zol)

© Copyright by ZO-Online - 04.07.2009
